
МОСКВА
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА №24 (787) ИЮНЬ 2018

стр. 11 
Как на самокате 
не угодить 
под машину

стр. 9
Вход в автобусы 
Москвы станет 
бестурникетным 

стр. 14
Выхино-Жулебино: 
новостройки 
на месте деревень

Кинотеатр «Экран» 
реконструируют в 2019 году

стр. 6 
Район Марьино 
посетил 
мэр Москвы

WWW.U V-K U R I E R.R U   |   U V K U R I E R@M A I L.R U    |    тел.: 8(495)681-0086    |     vk.com/uvkurier   |     facebook.com/uvkurier 

стр. 18-19

Игорь Саруханов: 
В «Трёх аккордах» 
мне смешно 
и интересно

st
ro

i.m
os

.ru



2

июнь 2018  №24 (787)   Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

окружные новости
Воскресная школа 
в Некрасовке 
начала набор 
детей 

В воскресной школе 
при строящемся хра-
ме Покрова Пресвятой 
Богородицы на Любе-
рецких Полях начался 
приём детей на 2018/19 
учебный год. Набор 
проводится в основные 
группы — с 6 до 18 лет и 
в подготовительные — с 
4 до 5 лет.

— Дети знакомятся с 
традициями и празд-
никами православной 
культуры, с правила-
ми поведения в хра-
ме, с основными поня-
тиями Закона Божье-
го, житиями святых, 
— рассказала директор 
воскресной школы На-
талья Лаврова. — Для 
закрепления пройден-
ного они занимаются 
рисованием, лепкой, 
аппликацией, изготов-
лением поделок.

Приём в школу прод-
лится до 30 августа. 
Воскресная школа рас-
положена на пересече-
нии Покровской улицы 
и проспекта Защитни-
ков Москвы. 

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Они будут установлены 
этим летом по адресам: ул. 
Гурьянова, вл. 10, стр. 1 
(велотрек); улица Гурья-
нова, напротив дома 35 
(причал); улица Гурьяно-
ва, напротив дома 43 (ря-
дом с детской площад-
кой). 

Открытые электрон-
ные аукционы на пра-
во торговать мороженым 

уже стартовали на единой 
городской площадке. Об 
этом сообщил руководи-
тель Департамента города 
Москвы по конкурентной 
политике Геннадий Дёг-
тев. Победители аукцио-
нов на протяжении пяти 
лет смогут продавать де-
серт с тележек «Мороже-
ное» в период торговли 
на нестационарных объ-
ектах, который длится с 1 
мая по 1 октября. 

Наталья ГОНЧАРОВА

В 
храме Сретения 
Господня на Са-
ранской улице 
п р о д о л ж а ю т -

ся отделочные работы. 
Как говорит настоятель 
храма протоиерей Дми-
трий Арзуманов, одна из 
мастерских предложила 
сделать красивую моза-
ику на южном и север-
ном фасадах. Предло-
жение приняли, и рабо-
та закипела. В течение 
четырёх месяцев масте-
ра-мозаичники подби-
рали камень, оттенки, 
дела ли сколы камн я. 
Этот процесс был очень 
трудоёмким. Зато теперь 
два фасада храма укра-
шают изображения ан-
гелов, переливающихся 
на солнышке удивитель-

ными кристаллами гре-
ческой мозаики.

— Внутри храма идут 
штукатурные и маляр-
ные работы, — рассказы-
вает настоятель. — Храм 

очень высокий, и это дли-
тельный процесс. Иконо-
стас будет резным, из ис-
панского мрамора. Пол — 
каменным и с узорами. 

Ольга ФРОЛОВА

Два фасада 
храма 
украшают 
изображения 
ангелов

В ЮВАО появятся 
добровольные 
спасатели

Обеспечению безопасно-
сти на водных объектах на 
территории округа было по-
священо очередное коорди-
национное совещание в пре-
фектуре ЮВАО.

— В этом году у нас откры-
лись четыре зоны отдыха, — 
отметил начальник Управле-
ния по ЮВАО ГУ МЧС России 
по г. Москве Николай Шеста-
ков. — На территории двор-
цового парка-ансамбля «Ле-
фортово», Верхнего и Нижне-
го Люблинских прудов, Верх-
него и Нижнего Кузьминских 
прудов, Шибаевского пру-
да, а также два места отды-
ха на Москве-реке — в Ка-
потне и в районе Марьино, в 
парке 850-летия Москвы. Все 
эти зоны без возможности ку-
пания.

В ЮВАО работают три по-
исково-спасательные стан-
ции: «Кузьминки», «Текстиль-
щики» и «Кожухово». У водоё-
мов установлено 15 информа-
ционных стендов и 107 знаков 
«Купаться запрещено». Со-
трудники МЧС и спасатели 
проводят совместные рей-
ды по водным и природным 
объектам. Несмотря на это, 
в июне на территории окру-
га утонули четыре человека. 

Префект Андрей Цыбин 
призвал объединить усилия 
окружного Управления МЧС 
и глав районных управ для 
возрождения института до-
бровольных спасателей.

— Необходимо обеспечить 
спасательный инвентарь, лод-
ки, заинтересовать обще-
ственников этой работой. Так-
же важно провести их обуче-
ние, — подчеркнул префект.

Наталья ГОНЧАРОВА

В округеТри тележки 
с мороженым 
появятся 
в парке 
«Печатники»

В День памяти и скорби в округе 
прошла акция «Свеча памяти»

Храм Сретения Господня 
на Саранской улице — 
самый большой в округе

Мастера делали 
мозаику в течение 
четырёх месяцев

В храме в Жулебине 
появились ангелы 
из мозаики
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В госпитале ветеранов 
войн №2 на Волгоград-
ском проспекте жители 
Выхина-Жулебина полу-
чили консультации вра-
чей-специалистов.

 — Все желающие 
смогли проконсультиро-
ваться у невролога и те-
рапевта, — сообщил за-
меститель главного вра-
ча госпиталя Александр 
Морозов. — Также были 
организованы два мед-
сестринских поста, где 
можно было измерить 
артериальное давление, 
узнать свой вес.

— Очень здорово, что 
здесь можно было за-
дать волнующие во-
просы врачам, — по-
делилась жительница 
Рязанского проспекта 
Надежда Чупина. — Я 
измерила давление и за-
дала несколько вопро-
сов неврологу. Впрочем, 
я считаю, что зацикли-
ваться на болезнях не 
стоит, главное — вести 
здоровый образ жизни и 
поменьше смотреть те-
левизор. 

Ирина 
ЛЬВОВА

В госпитале №2 ветеранов округа 
проконсультировали врачи

А к ц и я п р ош л а 
в сквере им. Героя 
Советского Союза 
М.П.Судакова. Па-
мять павших в Вели-
кой Отечественной 
войне почтили мину-
той молчания. 

Ветераны, предста-
вители управы райо-
на Люблино, Управ-
ления УВД по ЮВАО, 
жители района возло-
жили цветы к стеле, 
установленной в честь 
М.П.Судакова, и зажг-
ли свечи.

фотофакт >>
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Можно было измерить 
давление и взвеситься
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П
раздник, посвя-
щённый Дню до-
б р о с о с е д с т в а , 
прошёл у дома 21, 

корп. 2, на улице Марьин-
ский Парк. Как расска-
зал глава муниципально-
го округа Марьино Виктор 
Сотсков, такое мероприятие 
проходит уже не первый год.

— Жители окрестных до-

мов готовят что-нибудь вкус-
ненькое, угощают друг друга, 
делятся рецептами и просто 
общаются, получая позитив-
ные эмоции, — добавил он.

Лейла Кузнецова с Батай-
ского проезда учила всех 
желающих жарить речную 
рыбу.

— Я сегодня готовлю су-
дака, но для жарки подой-

дут щука, карп, лещ и даже 
обычный окунь. Рыба обя-
зательно должна быть све-
жей, а не замороженной, 
тогда она не потеряет свои 
вкусовые качества, — пояс-
нила Лейла. 

Екатерина Чумак с улицы 
Марьинский Парк пригото-
вила в качестве угощения 
десятилитровую кастрюлю 

борща. Щедро приправлен-
ный зеленью, суп был на-
столько вкусным, что мно-
гие гости праздника с охо-
той подходили за добавкой. 
Также на празднике угоща-
ли ухой, гречневой кашей, 
бутербродами с зеленью и, 
конечно, домашними пи-
рожками. 

Роман НЕКРАСОВ

3окружные новости

 Выхино-Жулебино
Ул. Привольная, 45 (шко-

ла №1793). Тема: «О пресе-
чении несанкционированной 
торговли на территории рай-
она».

 Капотня
2-й квартал Капотни, 7 

(здание управы). Тема: «О 
работе по выявлению и вы-
возу брошенного, разуком-
плектованного автотран-
спорта в районе».

 Кузьминки
Ул. Юных Ленинцев, 68 

(ГБОУ г. Москвы «Школа на 
Юго-Востоке им. маршала 
В.И.Чуйкова»). Темы: 1. «О 
проведении работ по озе-
ленению территории райо-
на и содержанию зелёных 
насаждений». 2. «О состо-
янии и работе предприятий 
потребительского рынка и 
услуг на территории райо-
на».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Мо-

лот», 10, 4-й этаж. Тема: «О 
реализации мероприятий, 
направленных на ресурсо-
сбережение в многоквар-
тирных домах».

 Люблино
Ул. Марьинский Парк, 37 

(ГБОУ «Школа №2092»). 
Тема: «О благоустройстве 
дворовых территорий и ре-
монте подъездов».

 Марьино
Ул. Братиславская, 19, 

корп. 1 (ГБУК г. Москвы 
№133). Тема: «О проведе-
нии работ по озеленению 
территории района и со-
держанию зелёных насаж-
дений».

 Некрасовка
Ул. 1-я Вольская, 22, корп. 

2 (ГБОУ «Школа №1366»). 
Тема: «О ходе проведения 
работ по выявлению неде-
кларируемых фактов сдачи 
в аренду жилых помещений».

 Нижегородский
Ул. Подъёмная, 15 (ГБПОУ 

«26 КАДР»). Тема: «О рабо-
те по выявлению и вывозу 
брошенного, разукомплек-
тованного автотранспорта 
в районе».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86. Темы: 

1. «О реализации мероприя-
тий, направленных на ресур-
сосбережение в многоквар-
тирных домах». 2. «О работе 
по снижению задолженности 
за жилищно-коммунальные 
услуги». 

 Рязанский
1-я Новокузьминская, 

10 (зал заседаний управы). 
Темы: 1. «О благоустройстве 
дворовых территорий и ре-
монте подъездов». 2. «О со-
циально направленной дея-
тельности и предоставлении 
льгот социально незащищён-
ным группам граждан».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15 (библи-

отека №127 ЦБС ЮВАО). 
Тема: «Об организации лет-
него отдыха детей и под-
ростков района».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 

(управа Южнопортового рай-
она, актовый зал). Тема: «О 
социально направленной де-
ятельности и предоставлении 
льгот социально незащищён-
ным группам граждан».

официально      >>
Встречи глав управ районов 
ЮВАО с жителями пройдут 
4 июля в 19.00

На меж д у народны х 
соревнованиях по стен-
довой стрельбе «Откры-
тый приз Австрии» в 
олимпийском упражне-
нии «скит» серебряную 
медаль завоевала спорт-
сменка из СШОР «Мо-
сквич» Анастасия Крах-
малёва. 

Сейчас она готовит-
ся к чемпионату Европы 

и чемпионату мира, ко-
торые будут проходить в 
июле и в сентябре.

Анастасия начала зани-
маться стендовой стрель-
бой в ноябре 2001 года.

— Мне было 15 лет, ког-
да я за компанию с папой 
поехала на стенд. И мне 
неожиданно понрави-
лось, я решила попробо-
вать, — рассказывает она.

У Анастасии два выс-
ших образования: учи-
лась в РУДН на линг-
виста-переводчика и в 
Воронежском государ-
ственном университете 
физкультуры. 

В свободное время Ана-
стасия любит читать и пу-
тешествовать. А ещё у неё 
есть кот Лапик.

Алёна КАЛАБУХОВА

Многофункциональ-
ный жилой комплекс 
почти на 2 тысячи квар-
тир возведут по адресу: 
Волгоградский просп., 
вл. 32/3. Соответствую-
щий проект согласовала 
Москомэкспертиза.

— Комплекс будет со-
стоять из семи корпусов, 
— пояснил председатель 

Москомэкспертизы Ва-
лерий Леонов. 

В комплексе будут 
подземная двухуровне-
вая парковка, а также 
детский сад кратковре-
менного пребывания 
(без сна и прогулок). Там 
смогут находиться 79 ма-
лышей. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Интерактивную карту 
мест, где можно услышать 
соловьиное пение, опубли-
ковало на своём сайте 
ГПБУ «Мосприрода». 

Как рассказали в пресс-
службе Мосприроды, в на-
шем округе больше всего 
соловьёв отмечено в при-
родно-историческом пар-
ке «Кузьминки-Любли-
но». Слышали соловьёв и 
в зелёной зоне вдоль Бра-
тиславской, в Люблине и в 
Печатниках, вдоль улицы 
Полбина. 

Составлена карта при 
помощи жителей, которые 
фиксировали места соло-

вьиного пения и присыла-
ли свои наблюдения эко-
логам. 

Если увидите соло-
вья или услышите его пе-
ние, желательно сфото-
графировать птицу на те-
лефон и прислать фото 
по электронной почте 
kudryavtsevnv@eco.mos.ru, 
добавив точную адресную 
привязку и контактные 
данные. Если этого адреса 
на карте ещё нет, он обяза-
тельно будет добавлен.

Алексей ТУМАНОВ

Посмотреть карту 
соловьиных мест можно 
на  сайте mospriroda.ru

В ЮВАО больше всего соловьёв в парке «Кузьминки-Люблино» 

Спортсменка из Текстильщиков 
настреляла в Австрии на серебро 

Жилой комплекс построят 
в Южнопортовом

Жители окрестных домов 
угощали друг друга 
домашней едой

Найти соловья теперь можно по карте

У Анастасии два высших 
образования

На празднике 
добрососедства в Марьине 
съели 10 литров борща
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московское долголетие

Л
идия Попова с 
Волгоградско-
го проспекта в 
июле отметит 
70-летие. Она 

даёт большие сольные 
концерты ко всем празд-
никам в районе Кузьмин-
ки. Её любимая авторская 
программа посвящена пе-
вице Анне Герман. 

По образованию Лидия 
Егоровна — дирижёр-хоро-
вик. Но по этой специаль-
ности проработала всего 
год в Тамбовской области.

— Потом вышла замуж 
и уехала в Волгоград. Там 
заниматься любимым де-
лом не было возможно-
сти. Пришлось переква-
лифицироваться: работа-
ла машинисткой, секрета-

рём, кадровиком. Сначала 
в Волгограде, потом — в 
Москве. Мне часто сни-
лось, как я дирижирую 
хором, играю на баяне и 
фортепиано. Думала, что 
сойду от этого с ума. И 
тогда я заставила себя за-
быть о творчестве. 

Уже на пенсии вернуть-
ся к призванию ей помог-
ла одна встреча. 

 — Была в поликлини-
ке, разговорилась с жен-
щиной, она рассказала, 
что поёт в районном хоре 
ветеранов, и пригласила 

меня, — говорит певица. 
— Я идти не хотела: дума-
ла, там собираются одни 
старушки и мне с ними 
будет скучно. Но хор ока-
зался просто замечатель-
ный. А потом другая зна-
комая позвала в наш центр 

соцобслуживания — это 
тоже настоящее средото-
чие талантливых людей. 

А ещё Лидия Попова пи-
шет стихи, ходит в бассейн 
и помогает сыну с воспита-
нием двух внучек и внука. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Вернулась к пению 
спустя полвека

Укреплять мышцы шеи 
полезно в любом возрас-
те. Как это сделать, рас-
сказала инструктор од-
ного из фитнес-центров 
в Нижегородском районе 
Виктория Беланова.

Начать можно с самого 
лёгкого упражнения, вы-
полнять его можно даже 
не вставая со стула.

— Тело и руки расслаб-
ляем. Вращаем голову, 

делая полукруг — от од-
ного плеча через грудь к 
другому плечу. Выпол-
няем примерно по во-
семь повторений в каж-
дую сторону. Здесь важ-
но не запрокидывать го-
лову назад, для шеи это 
не очень полезно: может 
закружиться голова или 
случиться травма, — по-
ясняет Виктория.

Для укрепления мышц 
шеи можно также под-
ключить руки.

Опускаем голову, а ру-
ками слегка надавлива-
ем на затылок, при этом 
проверяем, чтобы лок-
ти тоже были направле-
ны вниз, и продолжаем 
вращать головой из сто-
роны в сторону (также от 
одного плеча к другому 
через грудь).

Виолетта 
ДЕНИСЕНКОВА

Для людей в возрасте организовали мастер-классы по скандинавской ходьбе, йоге, гимнастике ци-
гун, а также по рисованию и изготовлению кожаных браслетов. Мастер-классы по зумбе и вальсу 
вызвали огромный интерес и у иностранных туристов. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

В парке «Зарядье» прошёл фестиваль 
«Московское долголетие» 

Мастерить необычные 
кухонные принадлежно-
сти, украшения 
и даже предме-
ты мебели из 
джута учат 
на к у р-
сах «Мо-
сков ско -
го долголе-
тия» в школе 
№439 в Ниже-
городском. Здесь 
открылся уникальный 
кружок джутовой фили-
грани. 

— Джут — это верёвка 
из природного материа-
ла, — объясняет препода-
ватель Светлана Торопо-
ва. — Из неё с помощью 
обычного клея мы дела-
ем красивые и полезные 
в быту вещи — подстав-
ки под тарелки и чашки, 
салфетницы, карандаш-
ницы, шкатулки, рамки 
для фотографий, броши. 
Можно даже сделать ори-
гинальный абажур. 

65-летняя Татьяна Ше-
наева с Перовского шос-
се до пенсии работа-
ла специалистом по ка-
драм в самых разных ве-
домствах: в строительной 

компании, в полиции 
на железной дороге. И 

ей всегда хотелось 
что-то масте-

рить своими 
руками. 

— Рань-
ше времени 
на это поч-

ти не было. 
И я просто в 

восторге, что 
наконец-то могу 

ходить на творческие 
занятия. Причём с со-
бой приносить ничего 
не нужно: все материалы 
нам дают на занятиях, — 
говорит Татьяна. 

Пока на курс записа-
лись только женщины. 
Но и мужчинам здесь 
будет интересно. Педагог 
Светлана Торопова гово-
рит, что занятия трени-
руют мелкую моторику, 
развивают вниматель-
ность и память. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Присоединиться к группе 
или записаться на другое 
творческое направление 
пенсионеры могут в 
центре соцобслуживания 
«Нижегородский»: ул. 3-я 
Карачаровская, 9, корп. 3

В Нижегородском учат 
из простой верёвки 
делать уникальные вещи 

Лидия Попова из Кузьминок на седьмом десятке 
даёт сольные концерты 

зрелый фитнес   >>
Два упражнения для шеи

Кто может 
записаться 
на «Московское 
долголетие»? 
Женщины с 55 лет 
и мужчины с 60 
лет, имеющие по-
стоянную регистра-
цию в Москве. За-
нятия бесплатные, 
не требуют пред-
варительной под-
готовки. В среднем 
каждая группа бу-
дет состоять 
из 20 человек.
Вопросы можно 
задать по телефо-
ну горячей линии 
(495) 221-0282 еже-
дневно с 8.00 до 
20.00

«Мне часто снилось, 
как я дирижирую 
хором»
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Лидия Попова 
часто выступает 
на районных праздниках

Татьяна 
Шенаева 
сделала 
салфетницу

Изделия 
из джута
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наш район

С
ергей Собя-
нин встретил-
ся с активиста-
ми района Ма-
рьино 18 июня. 

Глава города рассказал 
об актуальных городских 
программах, о развитии 
транспортной инфра-
структуры, а также отве-
тил на вопросы жителей 
о благоустройстве, стро-
ительстве и расширении 
сферы социальных услуг. 

К району проложат 
новые дороги

— Марьино — замеча-
тельный район, зелёный, 
благоустроенный. Но, 
когда едешь по нему, ви-
дишь, как много ещё пред-
стоит сделать. — С таких 
слов начал мэр встречу с 
жителями.

Одним из главных стал 
вопрос развития транс-
портной инфраструкту-
ры. Сергей Собянин на-
помнил, что в Москве 
сейчас реализуется мно-
жество проектов и некото-
рые из них касаются непо-
средственно района. Са-
мые масштабные — строи-
тельство участков Южной 
рокады и Юго-Восточной 
хорды. По словам градона-
чальника, после их запу-
ска «Марьино станет цен-
тром вселенной» с удоб-
ными выездами на север, 
на юг, вдоль МКАД и на 
восток. 

— Активно развивается 
и железнодорожное на-
правление. Мы постро-
или МЦК. Сейчас стро-
им БКЛ — это Большая 
кольцевая линия под-
земного метро. Будет пе-
ресадка в Печатниках, — 
пояснил мэр. — Ещё одна 
транспортная артерия — 
Московские централь-
ные диаметры, МЦД, от 
Нахабина до Подольска. 
На этой ветке будет 18 пе-
ресадок на станции метро 
и железной дороги. Поез-
да будут работать в режиме 
метрополитена, по такому 
же тарифу. И таким обра-
зом мы получим дополни-
тельные линии метро. По-
сле ввода МЦД напряжён-
ность движения на МКАД 
и на вылетных магистра-
лях уменьшится на 15%.

Откроется МФЦ 
С просьбой открыть в 

районе центр гос услуг об-
ратилась к мэру житель-
ница Марьина Ольга Ки-
риллова:

— По всей Москве от-
крылись и продолжают 
открываться многофунк-
циональные центры. В на-
шем густонаселённом рай-
оне такого центра нет. И у 
меня большая просьба от 
всех жителей рассмотреть 
этот вопрос.

— Мы планируем соз-
дать у вас МФЦ окружного 
уровня — крупный центр 

с максимально большим 
набором функций. Сей-
час ведутся перегово-
ры с торговым центром 
«Мари». Если вас этот ва-
риант устраивает, то по-
стараемся договориться и 
арендовать у них площадь 
для МФЦ, — ответил мэр. 

Проекты 
благоустройства 
реализуют 

Много вопросов и просьб 
прозвучало на тему благо-
устройства зелёных зон 
района. Жители попроси-
ли Сергея Собянина отме-
нить строительство торго-
вого центра с паркингом 
на территории природно-
го комплекса, преобразить 
Братиславскую улицу, об-
лагородить Аллею моло-

дых семей, а также парки 
850-летия Москвы, Дюс-
сельдорфский и имени Ар-
тёма Боровика.

Житель района Нико-
лай Кровельщиков обра-
тился с просьбой о мас-
штабном озеленении рай-
она. Сергей Собянин под-
держал эту инициативу и 
дал поручения соответ-
ствующим службам. 

— Видите, какой объём 
по одному району наби-

рается? Необходимо рас-
ставить приоритеты: что 
делать в первую очередь, 
а что во вторую. Я думаю, 
что в течение двух-трёх 
лет все проекты по благо-
устройству реализовать 
вполне возможно. Я дам 
такое поручение. Марьи-
но ждёт большое будущее. 
Мы сделаем всё, чтобы он 
был лучшим. Совместны-
ми усилиями у нас всё по-
лучится, — заключил гра-
доначальник.

Как заметила присут-
ствовавшая на встрече жи-
тельница Ирина Николаев-
на, «мэр показал себя с не-
ожиданной стороны: это 
очень погружённый в жизнь 
города, невероятно обая-
тельный и профессиональ-
ный человек».

Анна БОЙЦОВА 

Марьино ждёт большое 
будущее

Об этом на встрече жителей 
Марьина с мэром Москвы со-
общил префект ЮВАО Андрей 
Цыбин. 

По словам руководителя 
округа, в парке сейчас работа-
ет специальный центр, где лю-
бой человек может оставить 
свои пожелания: что бы он хотел 
видеть на этой территории. Это 
сделано для того, чтобы можно 
было внести в проект какие-то 
небольшие изменения — адап-
тировать парк к нуждам людей.

На встрече с мэром житель-
ница района Марьино Анаста-
сия Миренкова поинтересова-
лась, учтут ли её предложение 
по благоустройству этого пар-
ка. Анастасия предложила уве-
личить количество мест для ци-
вилизованных пикников, а так-
же установить дополнительные 
урны для сбора мусора. 

— Мы анализируем предло-
жения в ежедневном режиме и 
учитываем их, — ответил Цы-
бин, которому мэр переадре-
совал вопрос жительницы. — 
Надеемся закончить работы в 
сентябре.

 — Это не я пообещал. Это 
префект пообещал, но в моём 
присутствии. Теперь он уже не 
соскочит, — пошутил Сергей 
Собянин.

Андрей ТОМЦЕВ

«Хорошее, 
неформальное 
общение» 
Елена Порошина, педагог: 
— Наш рай-
он очень хо-
роший. Он 
молодой и 
благоустро-
енный. Не 
стыдно при-
нимать го-
стей. Приятно, что Собя-
нин приехал именно к нам, 
а нам есть что показать. За 
семь лет так много сделано 
— от новых парков до но-
вых школ и детских садов. 

Сергей Лаврентичев, 
директор культурного 
центра: 

— Меня по-
радовало, 
что столь-
ко всего в 
ближайшие 
годы будет 
у нас про-
исходить, 

особенно в сфере строи-
тельства дорог. Две хор-
ды обязательно улучшат 
транспортную доступность 
Марьина. Это здорово. 

Николай Кровельщиков, 
пенсионер: 
— Все во-
просы, ко-
торые ма-
рьинцы 
мэру за-
давали, — 
это не про-
сто так. Это 
то, что нас 
волнует. Я надеюсь, что 
нас услышали и пробле-
мы будут решены. По моим 
ощущениям, и у мэра на-
строй такой — понять, что 
людей волнует, и поэтапно 
решать проблемы. 

Мария Макушина, 
студентка: 

— Мне 
было при-
ятно уви-
деть мэра 
именно у 
меня «на 
районе». 
У жите-
лей Марьи-

на была реальная возмож-
ность свои предложения 
ему высказать. Это очень 
здорово. 

Маргарита Ромадина, 
пенсио-
нерка:
— Хоро-
шее, не-
формаль-
ное обще-
ние. Мы 
себя чув-
ствова-
ли совер-
шенно свободно и задава-
ли любые вопросы. И что 
главное: абсолютно на все 
вопросы получили ответы. 

мнения   >>

Памятник Андерсену в парке 850-летия Москвы

Благоустройство парка 850-летия Москвы завершится в сентябре 

«Планируем 
создать 
у вас МФЦ 
окружного 
уровня»

Сергей Собянин 
с жителями Марьина
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Мэр Москвы ответил 
на вопросы жителей района
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К
и н о т е а т р 
«Экран» на 
улице Мар-
шала Голова-
нова откро-

ется через полтора года. 
Здание отремонтируют за 
счёт частного инвестора. 
Об этом на встрече с жи-
телями района Марьино 
рассказал мэр Сергей Со-
бянин. 

Самый крупный рай-
онный кинозал закрылся 
ещё восемь лет назад. Зда-
ние, построенное в конце 
80-х годов прошлого века, 
обветшало, и его уже не-

возможно использовать 
по назначению. По сло-
вам муниципального де-
путата Артура Мазуева, с 
тех пор у жителей района 
совершенно нет места, где 
можно было бы провести 
праздник. 

— В этом кинотеатре мы 
не только смотрели филь-

мы. «Экран» был куль-
турным центром Марьи-
на. Здесь мы проводили 
концерты, торжествен-
ные собрания и фести-

вали. На дворе уже 2018 
год, а реконструкция зда-
ния кинотеатра всё ещё не 
сделана. Можно ли уско-
рить этот процесс? Жите-

лям нашего района боль-
шой зал очень нужен, — 
обратился Артур Мазуев 
к столичному градона-
чальнику. 

Мэр ответил, что власти 
столицы заключили кон-
тракт с частной компани-
ей, которая должна приве-
сти здание в порядок. 

— Есть инвестор, ко-
торый обязался восста-

новить ряд столичных 
кинотеатров, в том чис-
ле и кинотеатр «Экран». 
В этом году начнётся ре-
конструкция, и в течение 
года — полутора лет её за-
кончат. Мы будем внима-
тельно наблюдать за ходом 
работ. Если инвесторы не 
будут свои обязательства 
выполнять, мэрия растор-
гнет контракт, и мы сами 

всё отремонтируем, — ска-
зал Собянин. 

Компания ADG group, 
которая занимается ре-
конструкцией 39 столич-
ных кинотеатров, в том 
числе и «Экрана», заяви-
ла, что обязательно от-
ремонтирует районный 
культурный центр. 

— В здании этого кино-
театра работы по плану 
начнутся во второй поло-
вине 2018 года, — сообщи-
ли в пресс-службе компа-
нии. 

После ремонта в здании 
«Экрана» будет не только 
современный кинотеатр, 
но и откроются супермар-
кет, кафе и ресторан, апте-
ка, дом быта, химчистка, 
магазины детских и спор-
тивных товаров, а также 
товаров для дома. Проект, 
разработанный специали-
стами одного из крупных 
меж дународных архи-
тектурных бюро, предус-
матривает, что на крыше 
нового здания тоже мож-
но будет проводить обра-
зовательные и игровые ме-
роприятия. 

Кстати, депутат пред-
ложил мэру обустроить 
на прилегающей к кино-
театру территории новый 
сквер. Сергей Собянин 
это предложение поддер-
жал. 

Валерий ПОПОВ

наш район

Кинотеатр в Марьине отремонтируют за счёт частного инвестора

«Экран» включат в 2019 году

По просьбам граждан 
власти откажутся от пла-
нов строительства торго-
вого центра с паркингом 
в районе Марьино. Та-
кое решение принял мэр 
Сергей Собянин во вре-
мя встречи с жителями 
района. 

Как рассказал столич-
ному градоначальнику 
муниципальный депутат 
Евгений Меньшиков, его 
избиратели узнали, что 
есть намерение между 
улицами Перервой и Люб-
линской построить здание 
высотой 30 метров и об-
щей площадью 146 тысяч 
кв. метров. Внутри этого 
сооружения, которое ма-
рьинцы уже окрестили 
«Титаником» за огром-
ные размеры и непрезен-
табельную серую окраску, 
должны были разместить-
ся многоуровневый пар-
кинг и торговый центр. 

— В этом месте уже есть 
торговые центры. Тут 
и «Л-153», площадью 65 
тыс. кв. метров, и универ-
маг «Братиславский». Ма-
шин, конечно, много, но 
около магазинов есть пар-
ковка на 300-350 автомо-
билей. Все жители очень 

просят отменить строи-
тельство ещё одного ма-
газина и парковки, — по-
просил мэра депутат. 

Сергей Собянин при-
звал жителей района не 
поддаваться эмоциям, а 
сначала внимательно ра-
зобраться в проблеме. 

— Вы мне не рассказы-
вайте, какое это ужасное 

сооружение. Нельзя от-
казаться от строитель-
ства под влиянием эмо-
ций. Завтра же придут в 
мэрию люди и будут тре-
бовать сделать на этом ме-
сте парковку, потому что 
все дворы забиты чужи-
ми машинами и они ещё 
и мнут газоны, как это ча-
сто бывает, — заявил мэр. 

Но жители района, 
пришедшие на встречу с
Сергеем Собяниным, 
были категоричны: пар-
ковка не нужна. Они сооб-
щили мэру, что ранее уже 
было собрано более 6 ты-
сяч подписей против стро-
ительства «Титаника». 

— Убедили. Не будет это-
го паркинга, — согласился 
с доводами людей мэр.

Андрей ТОМЦЕВ

Проект обновления 
Дюссельдорфского пар-
ка и сроки проведения ра-
бот вынесут на обсужде-
ние общественности рай-
она Марьино. Об этом со-
общил Сергей Собянин во 
время встречи с жителями 
района. 

По словам главы муни-
ципального округа Марьи-
но Виктора Сотскова, по-
следний раз ремонт в Дюс-
сельдорфском парке про-
ходил достаточно давно. 

— У нас в районе около 
10 лет назад открылся пре-
красный парк — Дюссель-
дорфский. На его откры-
тие приезжала делегация 
из Германии. Парк поль-
зуется большой популяр-
ностью у людей. Туда при-
ходят мамы с детьми, пен-

сионеры, спортсмены, да и 
я с ребёнком прихожу. Но 
с момента ремонта прошло 
уже очень много времени. 
Мы видим, какими семи-
мильными шагами разви-
вается наш город. Люди 
сравнивают, какие в цен-
тре Москвы современные 
и красивые парки. И нам 
хотелось бы, чтобы Дюс-
сельдорфский парк бла-
гоустроили на современ-
ном уровне, — обратился 
Сотсков к мэру. 

Сергей Собянин отме-
тил, что решение о благо-
устройстве парка зависит 
прежде всего от желания 
жителей. 

— Часто так быва-
ет в Москве: мы начина-

ем реконструкцию парка. 
Часть людей говорит: «Это 
очень правильно», но дру-
гая часть — такие же жите-
ли района — заявляет: «Не 
трогайте вообще, дайте 
нам спокойно пожить, мы 
уже устали от этих ремон-
тов», — рассказал мэр сто-
лицы. 

Он предложил жителям 
Марьина обсудить ситу-
ацию и самостоятельно 
принять решение, нуж-
но ли в Дюссельдорфском 
парке проводить ком-
плексное благоустройство. 
Опрос уже стартовал на 
сайтах газеты «Юго-Вос-
точный курьер» и управы 
района. 

Олег ДАНИЛОВ

Торговый центр с паркингом в Марьине 
строить не будут

Реконструкцию планируют 
начать в этом году

Дюссельдорфский парк

Благоустройство Дюссельдорфского парка 
обсудят жители 

Здесь будет не только 
современный кинотеатр, 
но и супермаркет, кафе, 
аптека и другое
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Т
ерриторию от ули-
цы Верхние Поля 
до улицы Перер-
вы благоустроят 
так же, как и Ал-

лею молодых семей в районе 
Люблино. Об этом жителям 
района Марьино сообщил 
мэр Москвы Сергей Собянин. 

За семь лет в столице благо-
устроено множество скверов, 
садов и бульваров. Власти го-
рода не ограничиваются на-
ведением порядка в централь-
ных парках, но ведут работы 
и на окраинах. Одним из при-
меров этой деятельности ста-
ло благоустройство Аллеи мо-
лодых семей в районе Любли-
но. Для отдыха жителей рай-
она здесь устроены новые 
спортивные и детские пло-
щадки, проложены прогулоч-
ные дорожки с гранитным по-
крытием, высажены новые де-
ревья и кустарники. 

По словам жительницы 
Марьина Надежды Чекулае-

вой, ей и её детям хотелось бы 
иметь такую же зону отдыха в 
своём районе. 

— В Люблине шикарная, 
обустроенная аллея. Она тя-
нется и в нашу сторону, но на 
территории Марьина её не 
благоустраивали с 2000 года. 
Поэтому у нас к вам просьба: 
сделайте так, чтобы наши ма-
мочки с детьми гуляли и тоже 
радовались, — попросила она 
Сергея Собянина. 

— Хорошо. Давайте так и сде-
лаем! — пообещал марьинцам 
столичный градоначальник. 

Евгений БАКЕН

Аллея молодых семей 
свяжет два района ЮВАО

Пункт городского про-
ката велосипедов будет 
открыт в районе Марьи-
но, правда место его раз-
мещения людям придёт-
ся выбрать самостоятель-
но. Так отреагировал на 
просьбу жителей мэр Мо-
сквы Сергей Собянин. 

— У нас прекрасные 
велодорож к и в пар-
ке 850-летия Москвы, 
но велосипед всё время 
приходится брать с собой 
из дома — это не всегда 
удобно. К нам даже при-
езжают кататься из дру-
гих районов, но неудоб-
но с собой везти велоси-
педы, а арендовать их не-
где. Можно ли включить 
Марьино в общегород-
скую программу «Вело-
байк»? — спросила мэра 
на встрече жительница 

района Анастасия Ми-
ренкова. 

— Несколько лет назад, 
когда в Москве заговори-
ли о создании общего-
родского проката велоси-
педов, многие отнеслись 
к идее очень скептично, 
— поделился с марьин-
цами воспоминаниями 
Сергей Собянин. — Но 
мы тогда не отступили. 
Начали делать велодо-
рожки в парках, в скве-
рах, на улицах. Стали ор-
ганизовывать прокат — и 
вот теперь видим резуль-
тат. Ежегодно мы, что-
бы отвечать на растущие 
запросы жителей, вдвое 
увеличиваем количество 
велосипедов. Мы сейчас 
по количеству прокатов 
выросли до огромного 
европейского города.

Мэр рассказал, что в 
этом году частные инве-
сторы открыли в городе 
ещё и прокат электро-
самокатов. Уже сегодня 
этим видом экологиче-
ски чистого транспорта 
пользуются до 60 тысяч 
горожан. 

— Сама атмосфера в 
городе и новые благо-
устроенные улицы, пар-
ки и скверы создают но-
вые запросы, в том числе 
и по прокату велосипе-
дов. Сделаем обязатель-
но в Марьине велопро-
кат. Обсудите, где его 
удобнее разместить, а я 
Департаменту транспор-
та такое поручение дам, 
— сказал Сергей Собя-
нин. 

Антон 
БАКИН

В Марьине появится велопрокат 

Аллея в Марьине ждёт 
благоустройства

Набережная в парке 
850-летия Москвы

Аллея молодых семей 
в районе Люблино

Территорию от Верхних Полей до Перервы благоустроят

Территория станет 
похожа на зону отдыха 
в районе Люблино

Ал
ек

се
й 

Бе
лк

ин

Ал
ек

се
й 

Бе
лк

ин

Ал
ек

се
й 

Бе
лк

ин

Ал
ек

се
й 

Бе
лк

ин



8

июнь 2018  №24 (787)   Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

выборы-2018

Площадку Московского 
нефтеперерабатывающего 
завода в Капотне посети-
ла делегация жителей рай-
она Марьино. На экскур-
сии специалисты предпри-
ятия рассказали гостям об 
итогах модернизации заво-
да, начатой в 2011 году, и о 
дальнейших планах по раз-
витию производственных 
мощностей до 2020 года. 

Так, москвичи осмотре-
ли новейший комплекс 
«Биосфера», запущенный 
осенью 2017 года. Это со-
временные биологические 
очистные сооружения, ко-
торые за счёт многоступен-
чатой системы фильтра-
ции обеспечивают очистку 
сточных вод до 99,9%. Та-
кой подход позволяет по-
вторно использовать воду в 
производстве, обеспечивая 
практически замкнутый 

цикл потребления воды. 
При этом в разы снижается 
забор речной воды и сокра-
щается нагрузка на город-
ские очистные сооружения. 

Затем заводские экологи 
показали, как работает на-
дёжная автоматизирован-
ная система мониторинга 
воздуха. Специальными 
датчиками оборудованы 
все установки. Кроме того, 
на территории МНПЗ и в 
границах санитарно-за-
щитной зоны ежедневно 
берут пробы. Сведения о 
качестве воздуха посту-
пают напрямую в город-
ские надзорные органы 
круглосуточно в режиме 
реального времени. Кро-
ме того, их публикуют на 
сайте МНПЗ и выводят на 
большой уличный экран 
системы «Экоинформер» 
на улице Капотне.

Также жители побыва-
ли и на стройплощадке 
комбинированной уста-
новки переработки неф-
ти «Евро+». Новый пере-
довой комплекс заменит 
пять установок предыду-
щего поколения и повы-
сит выпуск экобензина 

Евро-5. Именно этим бен-
зином столичный завод 
снабжает почти 40% то-
пливного рынка Москвы 
и области. Комплекс готов 
уже на 90%, и завершить 
его строительство плани-
руют в этом году. 

Такие экскурсии для жи-

телей столицы городской 
нефтеперерабатывающий 
завод проводит регулярно. 
Благодаря этому москви-
чи могут последовательно 
наблюдать за преображе-
нием завода и его новыми 
экологическими успеха-
ми. Например, участником 
июньской экскурсии стал 
депутат муниципально-
го округа Марьино Юрий 
Ковалевич. 

— Я был на экскурси-
ях и раньше, когда только 
начиналась модернизация. 
Результаты колоссаль-
ные: работают современ-
ные очистные сооруже-
ния «Биосфера», в конце 
года начнёт работать луч-
шая в мире установка пе-
реработки нефти «Евро+». 
Средства, которые компа-
ния вложила в модерниза-
цию, 250 млрд рублей, — 

колоссальная цифра. Ре-
зультаты есть! — поделил-
ся впечатлениями Юрий 
Ковалевич. 

Объём работы, которую 
проводит завод по обнов-
лению производственных 
мощностей, высоко оце-
нил и глава муниципаль-
ного округа Марьино Вик-
тор Сотсков:

— Новшества, которые 
мы увидели в таком гло-
бальном масштабе, по-
ражают: это и передовая 
система очистки воды, 
и современные установ-
ки, которые обеспечива-
ют производство экото-
плива для всего столич-
ного региона. Уверен, что 
по завершении модерни-
зации мы получим один 
из самых лучших заводов 
в Европе!

Ольга ВОЛЖСКАЯ 

Жителям ЮВАО рассказали о модернизации на МНПЗ

Садоводы решат, где голосовать 

В 
Мо с к о в с к о й 
избирательной 
комиссии соз-
дали рабочую 
группу, кото-

рая будет выбирать места 
в Подмосковье, где 9 сен-
тября откроются допол-
нительные избирательные 
участки для дачников. Об 
этом сообщил спикер Мо-
сковской городской думы 
Алексей Шапошников. 

В законы внесены 
изменения 

Он напомнил, что за по-
следнее время в москов-
ское избирательное зако-
нодательство внесён це-
лый ряд изменений, они 
будут применяться уже на 
выборах мэра в сентябре 
этого года. В частности, 
время работы избиратель-
ных участков продлили 
до 22.00, в два раза умень-
шили количество подпи-
сей избирателей, необхо-
димых для регистрации 
кандидата, Обществен-
ная палата получила пра-
во назначать наблюдате-
лей в избирательные ко-
миссии. 

— Введён принцип «Мо-
бильный избиратель». 
Граждане, находящие-
ся за пределами Москвы, 
смогут принять участие в 
голосовании по месту на-
хождения, — рассказал 
Шапошников. 

Для того чтобы дать воз-
можность москвичам го-
лосовать не в столице, в 
том числе на дачах, депу-
таты наделили Мосизбир-
ком правом образовывать 
новые участки, а выбором 
мест, где они должны поя-

виться, как раз и займётся 
рабочая группа. 

Представители 
партий вошли
в рабочую группу 

В состав рабочей груп-
пы вошли представители 
всех партий, в том числе 
КПРФ, «Справедливой 
России» и «Яблока», на-
ходящихся в оппозиции 
к действующей власти, а 
также члены обществен-
ной организации «Голос», 
наблюдающей за чистотой 
выборов. 

По мнению члена рабо-
чей группы и сопредсе-
дателя движения «Голос» 

Григория Мельконьян-
ца, возможность созда-
вать новые избиратель-
ные участки для садово-
дов и огородников — весь-
ма конструктивная мера.

— В целом это шаг впе-
рёд, большой шаг вперёд. 
Раньше для того, чтобы 
проголосовать, если ты 
находишься в Москве, а 
прописан где-то далеко, 
нужно было ехать по ме-
сту жительства, брать от-
крепительное удостове-
рение, возвращаться. Это 
было очень накладно и не 
все этим пользовались, — 
отметил он. 

Новшество особенно 
удобно для пенсионеров, 

многие из которых живут 
на дачах до самых морозов. 
Им довольно сложно и на-
кладно мотаться в город и 
обратно, а голосовать они 
считают своим долгом. 

Места для участков 
выбирают онлайн 

На портале мэра Мо-
сквы начал работать спе-
циальный раздел, где лю-
бой дачник может запол-
нить заявку и попросить 
создать избирательный 
участок неподалёку от 
его огорода. Все пожела-
ния будут изучаться, и в 
тех местах, где достаточ-
но много московских са-
доводов, места для голосо-
вания организуют. Имен-
но поэтому в заявке нуж-
но обязательно указать 
хотя бы приблизительное 
количество домов вокруг 
или примерное количе-

ство жителей, которые 
смогут воспользоваться 
участком. Любые вопро-
сы, связанные с проек-
том голосования на дачах, 
уже сегодня можно задать 
по телефонам горячей ли-
нии: (495) 633-5156, (495) 
633-5116.

Выборы мэра Москвы 
пройдут 9 сентября этого 
года. В начале июня Мос-
горизбирком начал при-
ём документов для вы-
движения кандидатов. 
Чтобы пройти так назы-
ваемый муниципальный 
фильтр, претендентам на 
пост мэра нужно собрать 
по 110 подписей муници-

пальных депутатов и поч-
ти 40 тысяч подписей жи-
телей Москвы. 

О своём желании уча-
ствовать в выборах мэра 
уже заявили нынешний 
мэр столицы Сергей Со-
бянин, глава Таганско-
го района Илья Свири-
дов, лётчик-космонавт 
Сергей Ревин, бизнесмен 
Герман Стерлигов, глава 
столичного муниципаль-
ного округа Красносель-
ский Илья Яшин, журна-
лист Антон Красовский 
и музыкант, лидер груп-
пы «Коррозия металла» 
Сергей Паук Троицкий. 

Андрей ТОМЦЕВ

Время работы 
избирательных участков 
продлено до 22.00

В Подмосковье откроются 
дополнительные 
избирательные участки 
для дачников

Подать заявку на новый избирательный участок можно на сайте mos.ru

В Орехово-Зуево 
не накатаешься 

Про то, что для дачников 
будут устраивать избира-
тельные участки, я, конеч-
но, знаю. Это, считаю, очень 
даже удобно, чтобы не при-
езжать на час-два в Москву, 

не отвлекаться от сбора уро-
жая. У меня дача в Орехо-
во-Зуеве — не накатаешь-
ся. Мои соседи уже заявку 
на сайте мэра готовятся по-
давать. 

Галина Преснякова, 
район Кузьминки 

Обязательно заявку 
подадим 

Идея очень правильная. У 
меня огород в деревне Ма-
русино, за Люберцами. Мы 
с соседями уже начали было 
подпи си собирать, чтобы для 
нас участок избирательный 
создали, но теперь обяза-
тельно заявку на сайте мэра 
оставим и будем ждать ре-
зультата. Голосовать-то обя-
зательно надо, а то потом 
рассказывают, что маленькая 
явка. Мы так не привыкли. Мы 
не жалуемся — мы делаем. 

Фелиция Савицкая, 
район Кузьминки

что думают дачники  >>
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О
бразователь-
ная смена 
летнего от-
дыха детей 
в городских 

школах по программе 
«Московская смена» бли-
зится к завершению. Кор-
респондент «ЮВК» зашла 
в летний лагерь школы 
№777 в Рязанском райо-
не и выяснила, чему на-
учились и где побывали 
ребята в июне. 

Зоопарк и актёрское 
мастерство

В летнем лагере пять 
отрядов — ребята со всех 
школ Рязанского района. 
За три прошедшие неде-
ли они побывали в Мо-
сковском зоопарке и на 
Поклонной горе; освои-
ли бисероплетение, ори-
гами и азы актёрского ма-
стерства; проявили свои 
таланты, участвуя в кон-
курсе плакатов, рисунков 
на асфальте и постано-
вок сказок; состязались 
в эстафетах и в бадмин-
тоне и даже искали «пи-
ратский» клад.

— У нас была задача 
не просто организовать 
развлекательные круж-
ки и спортивные сек-
ции, но сделать так, что-
бы дети в игровой форме 
учились чему-то новому, 
— рассказал руководи-
тель «Московской сме-
ны» в школе №777 Алек-
сандр Акимов. — На-
пример, несколько раз у 
нас проводились мастер-
классы по робототехни-
ке и 3D-моделированию. 
Был квест по конструи-

рованию города из лего. 
Старшие отряды изуча-
ли строение клетки под 
микроскопом. 

Особый интерес вызвал 
тренинг по профориента-
ции. Школьников позна-
комили с современными 
профессиями, каждую 
специальность нужно 
было попытаться сыграть 
на сцене. 

Много друзей 
и много кружков

Распорядок дня по-
строен так, что дети на 
месте не сидят. Когда я 

приехала в гости к ребя-
там, младшие школьни-
ки занимались в кружке 
юного читателя и напере-
бой отвечали на вопро-
сы викторины о приро-
де. Перед полдником у 
них нашлась минутка, 
чтобы рассказать о сво-
ём отдыхе. 

— Мне очень 
понрави лся 
жираф в зоо-
парке, — рас-
с к а з ы в а е т 
юная Саша 
Кожевникова. 

— А ещё я сделала бабоч-
ку 3D-ручкой. 

Школьница 
Лида Ильенко 
тоже подели-
лась впечат-
лениями:

— Зде сь 
можно хоро-

шо повеселиться, есть 
много необычных круж-
ков. Мне понравилась ро-
бототехника: мы черти-
ли, рисовали, строили. 
А ещё мне нравится рит-
мика: мы на ней танцу-
ем, играем и делаем что-
то «гимнастское». 

Валера Ратни-
ков  хочет, 
чтобы папа 
записал его в 
«Московскую 
смену» и в 
с лед у ющ ем 

году.
— У меня появились 

новые друзья — очень 
много! — говорит он.

Бесплатно 
и с питанием

Участие в «Московской 
смене», как и в прошлом 
году, бесплатное. Дети обе-
спечены трёхразовым пи-
танием. А культурная про-
грамма стала насыщеннее: 
прибавились экскурсии, 
мастер-классы, встречи с 
интересными людьми. По 
просьбе родителей время 
работы смены продлили 
на час — до 19.00. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ
В июле и в августе 
«Московская смена» будет 
проходить в спортшколах и в 
учреждениях соцзащиты. Их 
список на сайте Мосгортура 
gorod.mosgortur.ru в разделе 
«Московская смена»

московская смена

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Смотрели жирафов 
и рисовали 3D-ручкой

Особый интерес вызвал 
тренинг по профориентации

Вслед за трамваями 
турникеты уберут 
в  автобусах

Последние турникеты 
в московских трамваях 
убрали в середине июня. 
Но на этом процесс их 
демонтажа, похоже, не 
остановится: из всех мо-
сковских автобусов они 
могут исчезнуть уже ны-
нешней осенью. Об этом 
мэр Москвы Сергей Со-
бянин сообщил недав-
но в ходе приёмки ново-
го подвижного состава в 
одном из автобусных пар-
ков ГУП «Мосгортранс».

Просто снять все тур-
никеты сразу не полу-
чится. Их отсутствие 
подразу мевает возмож-
ность посадки во все две-
ри, а не только в первую. 
А в этом случае в салоне 
должен быть не один ва-
лидатор, а несколько, что-
бы пассажирам не прихо-
дилось пробираться в пе-
реднюю часть машины.

– Необходимо заку-
пить около 2-3 тысяч ва-
лидаторов и установить 
их. Я такую задачу по-
ставлю перед транспорт-
ным департаментом, что-
бы мы до сентября успе-
ли установить валидато-
ры и открыть турникеты 
во всех автобусах, — ска-
зал мэр.

Интересно, что с 
просьбой о демонтаже 
турникетов к нему обра-
тились водители автобу-
сов, и это неудивитель-
но: посадка без турнике-
тов ускоряется, а значит, 
легче соблюдать распи-
сание.

Василий ИВАНОВ

Как школьники ЮВАО отдохнули в городском лагере

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645
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Занятия ритмикой в школе №777
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В
олонтёры из-
б и р а т е л ь -
ного ш таба 
Сергея Со-
бянина выш-

ли на московские улицы, 
чтобы собрать подписи, 
необходимые для его реги-
страции в качестве канди-
дата на пост мэра столицы. 
Об этом сообщил руково-
дитель штаба Константин 
Ремчуков. 

Штаб принимает 
по 300 человек в день

— Собственно, содержа-
тельная работа штаба со 
сбора подписей горожан и 
начинается, — заявил из-
вестный столичный обще-
ственный деятель. 

Он напомнил, что нуж-
но собрать около 40 тысяч 
подписей, чтобы Собянин 
получил законное право 
участвовать в избиратель-
ной кампании. О своём ре-
шении идти на выборы, не 
пользуясь поддержкой ка-
кой-либо политической 
партии, мэр сообщил мо-
сквичам в парке Горького 

на праздновании юбилея 
портала «Активный граж-
данин». 

— Известно, что Сергей 
Семёнович идёт самовы-
движенцем. Он избрал этот 
путь для того, чтобы его 
могли поддержать люди, 
которые принадлежат к 
разным политическим и 
общественным организа-
циям. Для него это очень 
важно, — пояснил необ-
ходимость сбора подпи сей 
Ремчуков. 

На сегодня онлайн-ре-
гистрацию в качестве во-
лонтёра прошли около 3,5 
тысячи человек. Непосред-
ственно в штаб приходят 
ещё по 200-300 москви-
чей, желающих помочь Со-
бянину собирать подписи, 
и количество претенден-
тов до сих пор не умень-
шилось. 

Оденут в фирменные 
футболки

В первый же день рабо-
ты штаба со своими по-
мощниками встретился 
сам кандидат в мэры. 

— Скажу вам спасибо за 
то, что записались в наш 
штаб волонтёрами. Это 
очень сложная, непростая 
работа. По сути дела, вы 
разделили со мной часть 
ответственности за всё, 
что происходит в городе, 
— сказал Собянин.

По его мнению, важно 
не столько собрать подпи-
си, сколько во время об-
щения с горожанами по-

лучить их наказы и поже-
лания, чтобы на их основе 
скорректировать в буду-
щем программу развития 
города. Во время разгово-
ра волонтёры попросили 
мэра разрешить им вы-
брать фирменный стиль 
штабных футболок и, ко-
нечно, получили это раз-
решение.  

В благодарность 
за простор и уют

Одновременно с от-
крытием штаба начал ра-
ботать и сайт zasobyanina.
ru. Известный столич-
ный общественный дея-
тель Нюта Федермессер 
поблагодарила в Интер-
нете Сергея Собянина за 

активную поддержку си-
стемы паллиативной ме-
дицины. Простые слова 
благодарности мгновен-
но переросли в акцию. 
Теперь любой человек, 
которому нравится, как 
в Москве строится новое 
метро, благоустраива-
ют парки, может сказать 
мэру спасибо на офици-
альном сайте штаба.

Певица Диана Гурцкая 
поблагодарила Собянина 
за новый парк в её районе: 

— Простор и уют, насто-
ящая безбарьерная среда. 
Наш город меняется! И это 
не пустые слова!  

Олег ДАНИЛОВ

Волонтёры помогут мэру
Хочу помогать 
людям 
У нашего мэра 
есть внятная 
молодёжная 
политика. Это 
четыре основ-
ных направ-
ления: здоровый образ жиз-
ни, повышение знаний и про-
фессиональных навыков, 
трудоустройство и обще-
ственная активность. Я цели-
ком и полностью такой под-
ход поддерживаю, поэтому в 
штаб Собянина волонтёром я 
пошла по велению сердца. 

Оксана Скрипай, президент 
фонда «Любовь ангела», 

район Марьино

Человек своё слово 
держит 
Мне очень 
нравится бла-
гоустройство 
в парках и на 
бульварах Мо-
сквы. Но есть у меня и со-
вершенно личный повод: я 
заядлый автомобилист. Лет 
семь назад стоял в пробке и 
слушал одно из первых вы-
ступлений Собянина в каче-
стве мэра. Он тогда говорил, 
что проблему загруженно-
сти столичных дорог решить 
можно, только надо новые 
эстакады и дороги строить. 
Сегодня, когда еду на работу 
по нормальным развязкам 
— не стою часами, а реаль-
но еду, — понимаю, что че-
ловек своё слово сдержал. 

Олег Лоншаков, 
предприниматель, 
район Печатники

Cергею Собянину нужно собрать 
почти 40 тысяч подписей москвичей

Диана Гурцкая 
поблагодарила 
Собянина за новый 
парк в её районе
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транспорт

П
охоже, мода 
на самока-
ты пережи-
вает насто-
ящий бум: и 

дети и взрослые передви-
гаются на них уже не толь-
ко по улицам, но иногда по 
залам торговых центров и 
даже по платформам ме-
тро. Увы, неприятности с 
любителями самокатов и 
других средств активного 
отдыха стали происходить 
регулярно.

И дети и взрослые
Днём 29 мая на Пореч-

ной улице мама с десяти-
летней дочкой катили по 
тротуару на одном само-
кате. К слову, так посту-
пают сейчас очень многие 
родители, особенно ког-
да торопятся, например, 
провожая ребёнка в шко-
лу. Когда они пересекали 
«зебру», выезжая на ули-
цу с парковки торгового 
центра «Мари», их сбил 
«Фольксваген». Девочка 
получила ушибы.

Вечером 4 июня 35-лет-
ний мужчина попытал-
ся переехать Братислав-
скую улицу на скейтбор-
де по «зебре» у кругового 
перекрёстка с Перервой 
и попал под «Рено». Ско-
рая увезла скейтбордиста 
в травмпункт с ушибами 
и ссадинами.

Подобные ДТП ста-
ли происходить каждый 
год. В прошлом августе 
во дворе на улице Юных 
Ленинцев отец с полу-
торагодовалым сыном 
— опять-таки на одном 
самокате — попали под 
«Шкоду», водитель ко-
торой сдавал задним хо-
дом. Результат: у малыша 
сотрясение мозга и сса-
дины на лице. Год назад, 
в июне, пятнадцатилет-
няя девочка, на роликах 
переезжая улицу Верхние 
Поля по «зебре», угодила 
под «Лексус», водитель-
ница которого поворачи-
вала направо с Новорос-
сийской. Школьница от-
делалась ушибами руки.

Некогда смотреть 
по сторонам

В чём разница между 
обычным пешеходом и 
человеком на самокате? 
Во-первых, самокат дви-
жется быстрее, поэтому 
его появление перед ав-
томобилем — всегда нео-
жиданность для водите-

ля. Во-вторых, пешеходы 
перед тем, как переходить 
дорогу, останавливаются 
и смотрят по сторонам — 
большинство людей дела-
ет это автоматически. Тот, 
кто едет на самокате, на-
оборот, часто выскаки-
вает на проезжую часть с 
ходу. В-третьих, его вни-
мание сосредоточено на 
самом процессе езды: ко-
лёса у самоката (как и у 
роликов, скейтбордов и 
т.п.) маленькие, надо из-
бегать камешков, трещин 
в асфальте и других по-
мех, так что на оценку до-
рожной ситуации времени 
толком не остаётся.

Небезопасные 
игрушки  

Похоже, спада моды на 
самокаты ожидать в бли-
жайшее время не стоит. 

Скорее — наоборот. Элек-
тросамокаты, гироскуте-
ры, моноколёса и подоб-
ные  средства передвиже-
ния пока существенно до-
роже обычных самокатов, 
а потому распространены 
меньше. Но ситуация ме-
няется: их производство 
ширится, цены падают, 
на улицах таких устройств 
всё больше, а ведь на них 
можно передвигаться ещё 
быстрее. Значит, покупая 
такую игрушку себе или 

ребёнку, надо подумать о 
безопасности.

— Те, кто использует для 
передвижения роликовые 
коньки, сегвеи, гироску-
теры, моноколёса и иные 
подобные средства, не 
должны выезжать на про-
езжую часть, а при её пере-
ходе им следует идти пеш-
ком, — говорит командир 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по 
ЮВАО подполковник по-
лиции Вадим Линюшин.

Василий ИВАНОВ

Мама 
с дочкой 
катили 
по тротуару 
на одном 
самокате 
и угодили 
под машину

Наехал 
на велосипедиста 
на Рязанке

15 июня около десяти 
вечера мужчина за рулём 
«Вольво» ехал по Рязанско-
му проспекту со стороны об-
ласти. Возле дома 27 (неда-
леко от Карачаровской эста-
кады) он, поворачивая напра-
во, сбил молодого человека 
на велосипеде, который дви-
гался по краю проезжей ча-
сти в том же направлении. В 
результате двадцатилетне-
го велосипедиста пришлось 
госпитализировать с сотря-
сением мозга, рваной раной 
губы и с другими травмами.

Не пропустил 
мотоциклиста 
на Краснодарской

17 июня в начале перво-
го ночи мужчина, управляя 
«Жигулями» пятой моде-
ли, ехал по Краснодарской 
улице и, поворачивая на-
лево на Армавирскую ули-
цу, не пропустил попутного 
мотоциклиста на «Хонде». 
Произошло столкновение, 
при котором восемнадца-
тилетний мотоциклист по-
лучил травму головы, пере-
лом ключицы и множествен-
ные ссадины. Пострадавше-
го госпитализировали. Как 
выяснилось, прав у водите-
ля мотоцикла не было.

 
Попал под «Хонду» 
на Остаповском 
проезде

19 июня около десяти 
утра мотоциклист на «Хонде 
CB400» следовал по Оста-
повскому проезду в направ-
лении Третьего транспортно-
го кольца. Около дома 9 он 
сбил мужчину, переходивше-
го дорогу по регулируемому 
пешеходному переходу — 
разметки в виде «зебры» в 
момент ДТП здесь не было: 
её не успели нанести после 
замены асфальта. В итоге 
29-летнего пешехода доста-
вили в больницу с сотрясе-
нием мозга и ушибом бедра.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>Через дорогу — 
только пешком!
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

1 Гуляя с ребёнком, 
катающимся на самокате, 

для перехода дороги 
возьмите ребёнка за руку, а 
самокат несите или катите, 
пользуясь другой рукой. 

2 Двигаясь на самокате 
по тротуару, перед 

поворотами во дворы 

сбавляйте скорость и 
смотрите по сторонам. 

3 Не выезжайте на дорогу 
или на дворовый проезд 

из-за припаркованных машин. 

4 К мусоровозам и к другим 
грузовикам вообще не 

приближайтесь! 

Четыре простых совета катающимся   

Почему сбивают любителей самокатов и скейтбордов
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Передвижение 
на самокате переживает 
настоящий бум



12

июнь 2018  №24 (787)   Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

обратная связь

В ГБУ «Жилищник района 
Выхино-Жулебино» сообщи-
ли, что фонтан планируют за-
пустить в ближайшие дни. За-
держка произошла из-за того, 

что была обнаружена протеч-
ка. Проведены работы по гер-
метизации фонтана.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Почему на улице Генерала Куз-
нецова, напротив дома 11 у ме-
тро «Жулебино» до сих пор не 

работает фонтан? 
Виктор Павлович, ул. Генерала Кузнецова, 14

Почему не горит 
фонарь на стене 
дома между 

подъездами? Уже звони-
ла, до сих пор не поменя-
ли.

Наталья, ул. Братиславская, 
15, корп. 1

По информации управы 
района Марьино, сотруд-
ники управляющей орга-
низации ООО «ПИУР», 

которая обслуживает дан-
ный дом, выполнили ре-
монт светильников, рас-
положенных между подъ-
ездами. По состоянию на 
20 июня все фонари рабо-
тают.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru

Когда запустят фонтан 
на улице Генерала Кузнецова?

На Капотненском 
кладбище всегда 
были открыты два 

входа, но некоторое время 
назад один из них закрыли. 
К другому входу далеко 
идти.

Наталья Александровна,
3-й квартал Капотни, 12

— Для безопасности мо-
сквичей в столице перекры-
вают сквозные проезды в 
местах массового скопле-
ния людей. Городские вла-

сти обязали ГБУ «Ритуал» за-
крыть вход на Капотненское 
кладбище, расположенный 
со стороны Капотненско-
го рынка, чтобы ограничить 
сквозной проезд через клад-
бище. Дело в том, что вто-
рой вход не охранялся, пост 
охраны расположен только 
со стороны церкви, — сооб-
щил заместитель главы упра-
вы по вопросам экономики, 
торговли и услуг Андрей Ке-
лейников. 

Анна КРИВОШЕИНА

Зачем закрыли второй вход 
на Капотненском кладбище?

Почему на доме в Марьине 
не горит фонарь?
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Капотненское кладбище
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Фонарь на стене дома 15, 
корпус 1, на Братиславской

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон отдела 
доставки

(495) 681-3970

Фонтан заработал
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обратная связь

Во дворе отремон-
тировали троту-
ар: положили но-

вый асфальт. Но бордюр во-
круг люка колодца, который 
занимает часть тротуара, 
не закрепили. Он шатается, 
на днях споткнулась, когда 
шла с коляской.

Евгения,
Волгоградский просп., 71, 

корп. 1

— Мы проверили двор на 
Волгоградском проспек-
те, 71, корпус 1. Работники 
«Жилищника» укрепили 
бортовой камень на участке 
вокруг люка смотрового ко-
лодца, сейчас тротуар нахо-
дится в удовлетворительном 
состоянии, — сообщил и.о. 
главы управы района Тек-
стильщики Енок Акопов.

Вера КАЗАНСКАЯ

В моей квартире 
два месяца мок-
нет стена из-за 

протечки у соседа. Не-
сколько раз делала ре-
монт за свой счёт.

Лилия Иосифовна, 
ул. Краснодарская, 44/13

— Сотрудники мастер-
ского участка №4 ГБУ 
«Жилищник района Люб-
лино» вышли по адресу 

жительницы и ликвиди-
ровали протечку в квар-
тире соседа. Был состав-
лен акт обследования на 
выполнение ремонта в её 
квартире, — сообщил за-
меститель руководите-
ля «Жилищника района 
Люб лино» Владимир Чер-
нышев.

Работники «Жилищ-
ника» выяснили, что со-
сед провёл переустрой-
ство водопроводных труб 
в санузле и на кухне с за-
делкой в стену. Металли-
ческие трубы он поменял 
на полипропиленовые, 
что могло стать причиной 
протечек.

Акт обследования по-
страдавшей от протечки 
квартиры поможет Лилии 
Иосифовне решить вопрос 
о возмещении нанесённо-
го ущерба.

— В данной ситуации 
жители решают вопрос 
между собой. Если им не 
удастся договориться, по-
страдавшему жильцу нуж-
но обратиться в суд для 
возмещения ущерба, — 
отметил Владимир Чер-
нышев.

Маргарита ИВАНОВА
ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145. 
Эл. почта: 
L_dez@inbox.ru

В песочнице на улице Шкулёва, 
17, мало песка. Дети растаски-
вают его по площадке. Просьба 

подсыпать. 
Яна, ул. Шкулёва

В управе района Текстильщики сооб-
щили, что песок в песочницу во дворе на 
ул. Шкулёва, 17, насыпали.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Бордюр во дворе 
на Волгоградке закрепили

Почему в песочнице 
на улице Шкулёва мало песка?
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Песок насыпали

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495)681-3645
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Что делать, 
если заливают 
соседи? 

Управа района Текстильщики: 8-я ул. Текстильщиков, 
16, корп. 5, тел. (499) 179-7971, единый тел. 
(495) 777-7777. Сайт: tekstilschiky.mos.ru

Акт обследования квартиры 
поможет добиться 
возмещения ущерба
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Выхино-Жулебино

Р
асположенный 
в Юг о-Вос-
точном адми-
нистративном 
округе район 

Выхино-Жулебино полу-
чил название по дерев-
ням Выхино (Выхонь) и 
Жулебино, известным с 
XVII века. 

Деревня Выхино при-
надлежала роду Шереме-
тевых и была центром Вы-
хинской волости, вклю-
чавшей в себя десятки 
селений. В 1930-е годы 
в Выхине организовали 
колхоз имени Ленина, в 
1960-м деревня стала ча-
стью Москвы и спустя не-
сколько лет была снесена. 
На её месте образовался 
микрорайон с населени-
ем более 100 тысяч жите-
лей, а стимулировал раз-
витие района Московский 
метрополитен.

В «деревенские» време-
на Выхино растянулось 
длинной полосой вдоль 
Рязанского шоссе и поч-
ти граничило с Жулеби-
ном. Всё изменилось в 
1966 году, когда сюда при-
шло метро, построенное 
чуть ли не в чистом поле. 
Даже платформа откры-
той, наземной станции 
«Ждановская» (назван-
ной по имени советско-
го партийного деятеля) 
изначально была рассчи-
тана на шесть, а не на во-
семь метровагонов. Каза-
лось бы, ну кто будет ез-
дить в деревню на окра-

ине, соседствующую с 
болотами и торфоразра-
ботками? Однако открыв-
шаяся одновременно же-
лезнодорожная платфор-
ма вместе со станцией 
метро составили пере-
садочный узел, оказав-
шийся крайне востребо-
ванным для пассажиров 
пригородных электричек. 
В это же время в окрест-
ностях развернулось мас-
штабное жилищное стро-
ительство.

Новостройки не толь-
ко поглотили деревню, но 
и сделали «Ждановскую» 
самой загруженной стан-
цией московского метро. А 
в 1989 году станция полу-
чила сегодняшнее назва-
ние — «Выхино». 

Находившаяся за преде-
лами МКАД деревня Жу-
лебино вошла в состав Мо-
сквы в 1985 году, и вскоре 
на этих землях как грибы 
стали расти многоэтажные 
жилые корпуса. Под за-
стройку пошла и взлётно-
посадочная полоса Ухтом-
ского аэродрома, исполь-
зовавшегося планериста-
ми и вертолётчиками. В 
честь создателей отече-
ственных вертолётов на 
пересечении улицы Авиа-
конструктора Миля и Жу-
лебинского бульвара на по-
стаменте установлен вер-
толёт Ми-2. А деревянные 
дома сохранились пока в 
Жулебинском проезде и на 
Жулебинской улице.

Евгений Чесноков 

На месте 
деревень 
выросли 
новостройки 

Строительство станции метро 
«Ждановская». 1966 год

Станция метро 
«Ждановская». 1986 год

Жулебино. Ухтомский 
аэродром. 1974 год

Жулебино. Привольная 
улица. 1994-1997 годы
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Выхино-Жулебино

Что сделано в районе Выхино-Жулебино 
в 2010-2018 годах

Ро
м

ан
 Б

ал
ае

в

В районе действуют две 
поликлиники с филиалами, 
диагностический 
центр №3 и госпиталь 
ветеранов войн №2. С 
2010 года в медицинские 
учреждения поставлено 
высокотехнологичное 
медицинское оборудование — 
41 единица, — которого ранее 
в районе не было.
В 2017 году открыто 
стоматологическое отделение 
в поликлинике №23, филиал 
№1, где оказывают весь 
комплекс стоматологических 
услуг.

В 2013 году введены в 
эксплуатацию две станции 
метро — «Жулебино» и 
«Лермонтовский проспект», 
а в 2015 году — станция 
«Котельники». У жителей 
микрорайона Жулебино 
теперь есть метро в шаговой 
доступности, стало свободнее 
на станции метро «Выхино», 
снизилась транспортная 
нагрузка на Рязанский проспект 
и на МКАД.
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В 2017 году благоустроен Самаркандский бульвар. Вдоль него протянулась пешеходная зона длиной 
1,5 километра, появились два фонтана и детские площадки. Реконструирована площадь у памятника 
лётчикам 108-го гвардейского штурмового авиаполка.

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

Также в 2017 году благоустроен Жулебинский бульвар. На бульваре установили два фонтана с 
подсветкой, появились светодиодные фонари и новые лавочки. Открылась детская площадка, на 
которой есть качели, «паутинка» и даже батут.

Станция «Котельники»

Станция «Жулебино»

Станция «Лермонтовский проспект»

Развязка на Новорязанском шоссе

Развязка на пересечении МКАД и Рязанки

Стоматологическое отделение В 2015 году в 
Котельниках 
заработал 
транспортно-
пересадочный 
узел.  Там начала 
работать автостанция 
«Котельники», 
заменившая 
автовокзал «Выхино». 
На «Котельниках» 
действуют 23 
междугородных 
маршрута: автобусы 
совершают рейсы 
из Москвы в 
Подмосковье и 
обратно.

Закрывшийся автовокзал «Выхино»

С 2015 года работает автостанция «Котельники»
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Развязка 
на пересечении 
МКАД 
и Волгоградского 
проспекта

В 2014 году 
реконструирована 
развязка на пересечении 
Новорязанского шоссе и 
улиц Генерала Кузнецова 
и Маршала Полубоярова, 
в 2015-м — развязка на 
пересечении МКАД и 
Рязанского проспекта 
и развязка 
на пересечении МКАД 
и Волгоградского 
проспекта. 
В 2017 году 
реконструирован 
Рязанский проспект.
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образование

Д
уховное обра-
зование можно 
получить в пра-
вославном вузе. 
Главный — это 

Московская духовная ака-
демия в Троице-Сергиевой 
лавре, но есть и другие. На-
пример, Московская Сре-
тенская духовная семина-
рия при Сретенском мона-
стыре, Николо-Угрешская 
семинария в Дзержинском, 
а также Перервинская пра-
вославная духовная семи-
нария в районе Печатники. 

— Николо-Перервин-
ский монастырь древнее 
Москвы, — рассказывает 
ректор семинарии прото-
иерей Владимир Чувикин. 
— Об этом говорят археоло-
гические раскопки. Семи-
нария здесь основана в 1775 

году митрополитом Плато-
ном Левшиным. После дол-
гих лет гонений она вновь 
открылась в 1996 году. 

Трудности перевода
— Чтобы поступить в 

семинарию, нужно быть 
крещёным, сдать экзаме-

ны по Ветхому, Новому За-
ветам, литургике, русско-
му языку, знать основные 
молитвы, тропари свое-
му святому, — рассказал 
дьякон Иоанн, старший 
помощник проректора по 
воспитательной работе.

Москвичи должны по-
лучить благословение на 
поступление через Епар-
хиальный совет. 

По словам дьякона 
Иоанна, учёба в семина-
рии напоминает армию. 
В армии дают увольни-
тельную, а здесь нужно 
писать прошение на имя 
ректора и только тогда 
куда-то ехать по своим де-
лам. А бывает, не отпуска-
ют, если ты несёшь особые 
послушания. 

В учебном процессе 
здесь уделяется большое 
внимание русскому, цер-
ковнославянскому, а так-

же древним — греческому 
и латинскому — языкам. 
Кроме того, есть такие дис-
циплины, как «Современ-
ные концепции естество-
знания», «Прикладная ин-
форматика», и другие.

Душа актёра 
потянулась 
к знаниям о вере

В судьбе семинариста 
Алексея Терехова однажды 
произошёл крутой поворот.

— Я был актёром, учил-
ся в ГИТИСе два года, — 
говорит он. — Мой педа-
гог стал воцерковляться, 
на занятиях рассказывал 
нам о вере. После этого и я 
стал ходить в церковь. Сей-

час мне 31 год, я заканчи-
ваю 3-й курс богословско-
го факультета семинарии.

Семинарист признаёт-
ся, что решиться на по-
ступление в церковный 
вуз было сложно. 

— Потому что нужно от-
вергнуть себя и встать на 
путь служения другим лю-
дям, — поясняет он. 

Кого не берут 
Чтобы стать священни-

ком, нужно принять свя-
щенный сан. Есть белое 
духовенство, и тогда надо 
жениться; и есть чёрное 
духовенство, когда чело-
век становится монахом. 
Это выбор каждого. 

Но существует ряд пре-
пятствий. Например, если 
супруга работает актри-
сой на сцене или в кино, 
в священники рукопола-
гать нельзя.

— Старая практика была 
такой, что рукополага-
ли без образования, если 
нет канонических препят-
ствий, — сообщает дьякон 
Иоанн.

В 2009 году Патриарх 
Кирилл издал указ о том, 
чтобы в священники ру-
кополагали людей, имею-
щих образование. Теперь 
большинство епископов 
обязаны учиться. 

— Один раз владыка 
пришёл на урок, попро-
сил поставить ему тро-
ечку и добавил, что он 
не благословляет ставить 
ему двойку. А заслужен-
ный профессор ему отве-
чает: «А я не нуждаюсь в 
вашем благословении», — 
смеётся дьякон.

Что дальше?
Выпускника, ставшего 

священником, распреде-
ляют на службу. При этом 
принцип приближённости 
к дому не действует. Ново-
испечённого батюшку мо-
гут отправить на Даль-
ний Восток, если там есть 
острая нехватка кадров. 
Если сан не принят, мож-
но стать богословом, воз-
главить воскресную шко-
лу, миссионерские курсы. 

Ольга ФРОЛОВА

Если супруга — актриса, 
священником стать нельзя 

Начался приём 
заявок на участие 
в конкурсе 
«Московские 
мастера» 
в сфере издания 
и распространения 
печатных СМИ

Профессиональный 
конкурс «Московские 
мастера» в отрасли из-
дания и распростра-
нения печатных СМИ 
проводится Департа-
ментом средств массо-
вой информации и ре-
кламы города Москвы. 

Конкурс проводит-
ся по следующим но-
минациям: 

— «Менеджер в сфе-
ре распространения 
периодической печат-
ной продукции в го-
роде Москве»;

— «Продавец пери-
одической печатной 
продукции в городе 
Москве». 

В конкурсе могут 
принять участие про-
давцы печатной про-
дукции, руководители 
и менеджеры предпри-
ятий, распространяю-
щих прессу на терри-
тории города Москвы. 

Заявки на участие в 
конкурсе принимают-
ся в печатном виде по 
адресу: 125009, г. Мо-
сква, ул. Тверская, 
20, стр. 3, офис 29 и в 
электронном виде по 
адресу электронной 
почты: mosmastera@
gmail.com.

За дополнительной 
информацией обра-
щайтесь по тел. (495) 
744-0278 или по e-mail: 
mosmastera@gmail.com.

Церковнославянский 
как родной На Шоссейной улице 

готовят священников

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Н
а месячный 
курс-интенсив 
по скрапбу-
кингу (изго-

товление авторских от-
крыток, альбомов, су-
перобложек и т.д.) при-
глашает в июле дом 
культуры «Капотня» (2-й 
квартал Капотни, 20а). 
Занятия будут прохо-
дить по четвергам с 17.00 
до 19.00.

— Скрапбукинг — работа 
с бумагой и вообще со всем, 
что подвернётся под руку, 
— рассказали организато-
ры курса. — Есть разные 
стили скрапбукинга. На-
пример, американский, 
который считается самым 
простым: это свободное 
размещение декоративных 
элементов вокруг изобра-
жения. А вот европейский 
строже: много фотографий 
и мало украшений на стра-
нице. В стиле винтаж для 
декорирования изобра-
жения (как правило, чёр-

но-белого) создают ими-
тацию древности, исполь-
зуя пожелтевший лист га-
зеты, старое кружево и т.д. 
Все эти стили участники 
освоят на занятиях и вы-
берут что-то своё. 

Заключительное заня-
тие «Московская открыт-

ка. Кремль» пройдёт 26 
июля. В этот же день со-
стоится отбор лучших ра-
бот для участия в окруж-
ном конкурсе на лучшую 
московскую открытку.

Алексей 
ТУМАНОВ

Подробности на сайте 
ДК «Капотня» dkkapotnja.ru. 
Занятия бесплатные, 
возраст участников 25+

Кино 
ко Дню молодёжи

В честь Дня молодё-
жи 27 июня в кинотеатрах 
ЮВАО покажут отечествен-
ные фильмы о юности и 
взрослении. В «Туле» (ул. 
Кухмистерова, 4) в 11.00 на 
большом экране можно по-
смотреть мелодраму «Ког-
да я стану великаном», а в 
15.00 легендарную ленту «Я 
шагаю по Москве». В «Моло-
дёжном» (ул. Люблинская, 
11) в 15.00 покажут фильм 
«Курьер». Вход свободный. 

«Мокрая» акварель 
в Марьине

В Культурном центре на 
Новочеркасском бул., 29, 
пройдёт бесплатный двухча-
совой мастер-класс в технике 
акварельной живописи «по-
мокрому». 27 июня участники 
узнают, как смешивать цвета, 
делать разные виды мазков и 
создавать воздушные аква-
рельные картины. Начало в 
11.00, вход свободный. 

О жизни пчёл 
расскажут 
в Кузьминках

На игровое занятие «Как 
приятно быть пчелой» пригла-
шает детей и младших школь-
ников 29 июня в 11.00 экспо-
зиция пчеловодства в экоцен-
тре вольерного комплекса 
природного парка «Кузьмин-
ки-Люблино» (ул. Кузьмин-
ская, 10, стр. 1). Ребята узна-
ют, как живут пчёлы, что они 
делают летом, а что — зимой. 
Участие бесплатное.

Танцы 
на Люблинской

Танцевальная програм-
ма для старшего поколе-
ния «55+» пройдёт 29 июня 
в 15.00 в Культурном цен-
тре им. И.М.Астахова (ул. 
Люблинская, 149). Участни-
ки освоят различные танцы 
— народные, классические 
и т.д., послушают высту-
пление солистов вокально-
эстрадной студии «Форту-
на». Вход свободный.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>

В Капотне научат делать 
дизайнерские открытки

В Белом зале библиоте-
ки №119 открылась персо-
нальная выставка худож-
ника Ивана Базанова, где 
представлено более 40 по-
лотен. Художник родился 
в Люблине, который тог-
да ещё был подмосковным 
городком, и учился в Мо-
скве у известных россий-
ских мастеров. Его люби-
мыми жанрами стали пей-
заж и натюрморт, в кото-
рых автор продолжает 
традиции русской реали-
стической живописи Ле-
витана, Сурикова, Серо-
ва, Коровина. 

Иван Базанов почти 

все картины пишет с на-
туры. Много работ созда-
но в Москве и Московской 
области, есть серия «юж-
ных» картин из Бахчиса-
рая и Гурзуфа. Но начи-

ная с 1990-х годов худож-
ник чаще всего вдохнов-
ляется природой Русского 
Севера. 

На счету живописца не-
сколько тысяч работ, ко-
торые хранятся в россий-
ских и зарубежных галере-
ях, а также в частных кол-
лекциях. 

Выставка продлится до 
20 августа. Вход свобод-
ный. Время работы: втор-
ник — суббота с 12.00 до 
22.00, воскресенье с 12.00 
до 20.00. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ
Библиотека №119: 
ш. Энтузиастов, 20

В Лефортове открылась выставка известного живописца

Скрапбукинг— это изготовление открыток 
из всего, что подвернётся под руку
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Н
а х ита х 
Игоря Са-
ру х а нов а 
выросло не 
одно поко-
ление по-

клонников. «Дорогие мои 
старики», «Желаю тебе», 
«Скрипка-лиса» — все 
они уже стали классикой. 
Саруханов написал более 
300 песен, и все они о люб-
ви и об искренних челове-
ческих чувствах. В жизни 
Игорь оказался улыбчи-
вым и приятным собесед-
ником. Мы познакомились 
во время съёмок програм-
мы Первого канала «Три 
аккорда» и разговорились.

Спел песню 
Олега Митяева

— Игорь, как вам про-
ект? Сразу согласились на 
участие?

— Конечно. Здесь инте-
ресно, здесь здорово, по-
рой даже смешно — грех 
от такого отказываться! 
А самое главное — тут за-
бываешь обо всех сво-
их достижениях и стано-
вишься маленьким, слов-
но участвуешь в какой-то 
игре. И конечно, очень 
приятно исполнять лю-
бимые песни. Недавно я 
спел одну из них — «Лето 
— это маленькая жизнь» 
Олега Митяева.

— Песни сами выбираете?
— По-разному. Мы об-

щаемся в рабочем режиме: 
что-то предлагаем, к по-
желаниям редакционной 
коллегии тоже относимся 
с уважением. У нас дорога 
с двусторонним движени-
ем. Поэтому получается 
здорово и все довольны.

— Расскажите о самом 
запомнившемся номере.

— Сегодня я буду ис-
полнять «Стучат колё-
са где-то». Это песня 
1980-х, и первым её спел 
именно я! Тогда я был про-
стым гитаристом группы 
«Цветы» Стаса Намина. Пе-
ред отъездом в Америку ав-
тор песни, близкий мой друг 
Анатолий Днепров, ныне, 
к сожалению, покойный, 
представил эту песню Ста-
су Намину. Стас посмотрел 
на меня и сказал: «Он споёт, 
ему отлично подходит. Ну-
ка иди сюда» — и отдал мне 
песню. А через 20 лет, когда 
Толик Днепров вернулся из 
Америки, он сразу позвонил 
мне. Сказал, что благодарен 
за то, что я спел его песню 
правильно, именно так, как 
он хотел.

В 8-м классе 
выступил 
в спортзале

— Какими вы помните 
свои шестидесятые?

— Мои шестидеся-
тые — это школа в Дол-
гопрудном. И обычная, 
и музыкальная. Место, 
где я вырос, где научил-
ся говорить, думать, це-
ловаться и играть на гита-
ре. До сих пор помню своё 
первое школьное высту-
пление: сценой для меня 

стал спорт зал! Впервые 
мы выступили с ансам-
блем, когда я учился в 8-м 
классе, а потом нас стали 
звать петь на всех вечерах 
— это нравилось и учите-
лям, и директору школы.

— Пели свои песни или 
иностранные?

— Только иностранные 
и пели. Creedence, Deep 
Purple, Led Zeppelin, The 
Beatles. Ну и пару сво-
их. Потом полюбили 
Юру Антонова… Всё это 
происходило на стыке 
1960-х и 1970-х. Золо-
тые, незабываемые 
годы, когда царила 
замечательная му-
зыка. А ещё мечты о 
джинсах и винило-
вых дисках, которых 
было не достать. 
Тогда ведь даже на-

личие денег не всегда да-
вало возможность что-то 
подобное купить! А день-
ги были. Меня из шко-
лы чуть ли не выгоняли 
за то, что я зарабатывал 
гитарой. Комсомолец — 
нельзя!

Первую гитару 
помню до сих пор

— Играли на танцпло-
щадках?

— Конечно. Мы посто-
янно зарабатывали: вы-
ступали в институтах и 
на танцплощадках, были 

известными среди мо-
лодёжи. Однажды ре-
бята с факультета ра-
диотехники и авто-
матики Московского 
физико-техническо-
го института, кото-

рый, как вы знаете, 
находится в Долго-

прудном, даже пригла-
сили меня руководить 
ансамб лем. 

— Свою первую гитару 
помните?

— Конечно. Это было 
настоящим сокрови-
щем, ведь гитары в 
то время просто так 
не продавались: их 
ещё надо было най-
ти, а потом дать на 
лапу. И тогда из-
под полы могла 

Игорь Саруханов: В «Трёх аккордах» 
забыл обо всех своих достижениях

Мы постоянно 
зарабатывали: 
выступали в институтах 
и на танцплощадках

порт зал! Впервые
ступили с ансам-
огда я учился в 8-м
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еть на всех вечерах 
равилось и учите-

директору школы.
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диотехники и а
матики Московс
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го института, к

рый, как вы зн
находится в До

прудном, даже при
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ансамб лем.

— Свою первую гита
помните?

— Конечно. Это
настоящим сокр
щем, ведь гитар
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Известный певец и композитор рассказал о себе и о своей семье

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Из
 л

ич
но

го
 а

рх
ив

а



19

www.uv-kurier.ru     Юго-Восточный Курьер     июнь 2018  №24 (787)     

персона

появиться хорошая чеш-
ская гитара Jolana. Я до 
сих пор помню, где купил 
свою первую гитару. Это 
был знаменитый мага-
зин «Аккорд» на Нижней 
Масловке, в районе Савё-
ловского вокзала. Потом 
нужно было зарабатывать 
на струны... 

— Родители не помогали?
— Мама учительни-

цей работала, получа-
ла 120 руб лей и, конеч-
но, не могла мне помочь. 
Зато сынок мог себе по-
зволить за 250 рублей ги-
тару купить и ещё джин-
сы за семьдесят! 70 рублей 
— это больше половины 
маминой зарплаты. Такие 
времена были. Сегодня у 
меня 50-70 гитар, и я так 
не радуюсь им. 

«20 лет живу 
за городом»

— Сейчас вы живёте за 
городом. Давно переехали?

— Скоро 20 лет. В 
2000-м я начал строить 
дом и, как работы закон-
чились, переехал. Там и 
дети родились. Мы все 

там живём, школа рядом, 
в Звенигороде. Хочу де-
тей в Сочи временно от-
править. Давно заметил: 
стоит туда приехать — все 

болезни проходят. Они же 
маленькие у меня: три го-
дика и девять. Подрастут 
— перевезём обратно.

— Загородное хозяйство 
ведёте?

— Хозяйства у нас нет, 
не до этого, только цветы, 
плодово-ягодные кусты и 
деревья, бассейн и про-
гулочная часть за домом 
в лесу. Я построил парк с 
великолепным освещени-
ем, и там гуляют мои дети.

— Читала, что ваша жена 
— художница. Расскажите, 
пожалуйста, о ней.

— Татьяна живописью 
занимается с детства, она 

окончила Саратовское ху-
дожественное училище и 
два факультета Москов-
ского института культу-
ры. У неё три образова-
ния, а сейчас она ещё и 
член Союза художников 
России. На днях у неё 
прошла уже девятая по 
счёту выставка. Татья-
на постоянно работает. 
Представляете, когда у 
нас родилась дочка, она 
смогла с грудничком на-
писать около 40 картин! 
Танины картины хоро-
шо продаются, особенно 
те, что были написаны по 
моим песням: «Скрипка-
лиса», «Лодочка», «Ма-
скарад». Дома у нас тоже 
висят в основном её кар-
тины. А многие ждут сво-
его часа, когда их будут 
выставлять. 

Старые песни 
зазвучат по-новому

— Осенью у вас будет 
большой концерт в «Кроку-
се»… 

— Мой концерт назы-
вается «Реанимация», он 
пройдёт 26 октября в зале 

«Вегас». У нас уже есть пла-
кат, афиша. И это огонь!

— Откуда такое название?
— Пока не хочется рас-

крывать секретов. Это 
будет нечто новое. Очень 
много света, живая музы-
ка и конечно же хиты, но 
в новом, современном ва-
рианте… 

— И песни прозвучат 
новые? 

— И новые, и хорошо 
забытые старые в «новой 
одёжке». Мы проверили 
несколько песен на на-
ших слушателях. Мы же 
выступаем на площадях 
во время разных празд-
ников и всегда смотрим, 
как люди реагируют. Я 
спросил: «Хотите новый 
вариант «Желаю тебе»?» 
— «Да, хотим!» — «А «Ло-
дочку» новую хотите?» — 
«Да, хотим!» Играешь и 
по аплодисментам опре-
деляешь, понравилось 
или нет. Раньше люди 
пели песни Игоря Сару-
ханова, а теперь они будут 
и петь, и танцевать. И мне 
это нравится.

Беседовала 
Елена ХАРО

Спою хиты 
в новом, 
современном 
варианте
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Рядом со знамени-
тым русским старцем 
Серафимом Саров-
ским жил в Дивееве мо-
нах Павел. Он не отли-
чался какими-то осо-
быми дарованиями, 
да и не особыми тоже. 
Был очень прост. Чи-
тал мало. Молился не 
больше других. Умных 
мыслей не изрекал. Ни-
каких подвигов ни в ду-
ховной жизни, ни в по-
вседневных делах не со-
вершал. И вот однаж-
ды, незадолго до своей 
кончины, преподобный 
Серафим вдруг сделал 
предсказание относи-
тельно будущей жизни 
Павла. А ведь пророче-
ства саровского стар-
ца практически всегда 
сбывались, причём как 
в ближайших временах, 
что не раз подтвержда-
ли его современники, 
так и в отдалённых пер-
спективах, в чём смогли 
убедиться уже потомки. 

Так вот, по словам 
святого Серафима, у 
Павла будет самое пре-
красное будущее по-
сле завершения земно-
го пути: он без проблем 
попадёт в Царство Бо-
жие и унаследует веч-
ное блаженство. Этот 
прогноз изрядно уди-
вил некоторых из окру-
жения старца: их заин-
тересовало, что же за 
скрытые заслуги есть 
у этого малозаметного 
человека и что именно 
открывает путь в рай-
ские кущи.

Серафим открыл се-
крет и назвал причину, 
по которой Павлу уго-
товано райское блажен-

ство. Причину един-
ственную, но вполне 
достаточную.

Как ни странно, но 
эта давняя история 
весьма актуальна се-
годня. Возможно, даже 
более актуальна, чем 
во времена Серафима и 
Павла — два века назад.

Для того чтобы убе-
диться в этом, доста-
точно, например, за-
глянуть в социальные 
сети, которых при Се-
рафиме не было, или 
последить за нынеш-
ними страстями вокруг 
футбола, который тоже 
в те давние времена ещё 
не появился. 

Кажется, нет в чело-
веческом языке более 
злобных оскорблений и 
ругательств, чем те, ко-
торыми осыпают друг 
друга в интернет-обще-
нии вроде бы культур-
ные люди. А когда речь 
заходит о футболе, то 
в оценках себя вообще 
ограничивать не при-
нято. При этом одни 
и те же критики могут 
обзывать футболистов 
и тренеров самыми по-
следними словами, их 
же потом превозносить, 
а затем опять уничто-
жать в зависимости от 
того, попал мячик в во-
рота или пролетел чуть 
выше. И так не только в 
футболе. 

Что же касается при-
чины, открывшей Пав-
лу дорогу в рай, то она, 
по словам святого стар-
ца, проста. «Он никогда 
никого ни за что не осу-
дил», — объяснил пре-
подобный Серафим. И 
этого достаточно. 

Почему нельзя 
никого осуждать

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

Cтань
собой
UV-KURIER.RU

С женой и дочками
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сканворд  >>

фотоконкурс  >>

анекдоты  >>
Жена звонит мужу:
— Вадим, ты навигатор в 

машине трогал?
— Да, дорогая... Я смо-

трел, какое расстояние меж-
ду Москвой и Ярославлем.

— Ну, спасибо тебе, Ва-
дик! Я в Ярославле... 

Если меня сейчас вер-
нуть на утренник 3-го клас-
са, то песню «Прекрасное 
далёко, не будь ко мне 
жестоко» я бы орал гром-
че всех, а не просто молча 
открывал рот.

Сегодня на работе часа 
полтора не было Интернета. 
Выпили весь чай, разговори-
лись, познакомились…

— Саша, хотел у тебя 
спросить. Задача вот ка-
кая...

— Погоди-погоди, тебе 
совет или консультацию?

— А в чём разница?
— Совет бесплатный, 

консультация за деньги.
— Совет, конечно!
— Мой тебе совет: запи-

шись на консультацию.

Из переписки:
 — Каг пишеца: видешь 

или видишь?
— Видишь. Но я бы на тво-

ём месте сначала разобрал-
ся со словом «каг».

— А что не таг? 

Соседи, радуйтесь! Ре-
монт окончен! Болгарку, 
дрель и перфоратор мы 
продали, а на эти деньги 
купили ка-ра-о-ке!

звёздный рецепт  >>

«Мы — пара!»
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Анна и Алексей живут в Марьине. 
Снимок этот Анна прислала 

нам ещё в начале февраля. 
Написала, что хочет сделать 

Алексею подарок на праздник — 
День святого Валентина, чтоб он 
обрадовался, увидев фото в лю-
бимой газете. 

Мы с публикацией немного за-
держались, но думаем, не беда. 
Скоро 8 июля — День любви, се-
мьи и верности.

Да и вообще любовь — это 
праздник, который всегда с 
нами, правда? 

пожары >>

В Лефортове 
подожгли гаражи

Днём 16 июня загорелись 
два гаража по адресу: 1-й Крас-
нокурсантский пр., 3/5, корп. 5. 
Площадь пожара составила 30 
кв. метров. Предположительно 
его причиной стал поджог. 

В Печатниках 
загорелось кафе

Ночью 14 июня в кафе 
во владении 1А, стр. 50, на 
Шоссейной улице загорелись 
личные вещи посетителей и 
кровля. Площадь пожара со-
ставила 10 кв. метров. При-

чина происшествия устанав-
ливается, одной из основных 
версий является поджог. 

Пострадала 
квартира 
в Некрасовке 

16 июня в одной из квар-
тир дома 7, корп. 2, на про-
спекте Защитников Москвы 
загорелись мебель и личные 
вещи жильцов. Предположи-
тельно причиной пожара ста-
ло короткое замыкание элек-
тропроводки. 

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по ЮВАО

За неделю в округе произошло 6 пожаров 
и 23 возгорания.

И ягодка напоследок

Чтобы скинуть не-
сколько килограм-
мов, актрисе Ирине 

Пеговой пришлось отка-
заться от сладких и жирных 
продуктов. Кроме того, 
Ирина придерживается не-
скольких правил, которые 
помогают ей бороться с ис-
кушением съесть лишнее. 
Актриса говорит, что пор-
ция еды должна умещаться 
в ладони. Во время еды не 
стоит отвлекаться, иначе 
можно съесть больше, чем 
хотелось бы. И лучше отка-
заться от чая и кофе, зато 
пить больше чистой воды.

Впрочем, для своих близ-
ких Ирина время от вре-
мени готовит что-нибудь 
вкусненькое, например ко-
ролевскую ватрушку.

Порубите ножом 250 г 
сливочного масла и 270 г 
муки. Добавьте 50 граммов 
сахара и разрыхлитель (по-
ловину чайной ложки). Бы-
стро замесите тесто.  Ска-
тайте из него шар, завер-
ните в пищевую плёнку и 
оставьте в холодильнике 
на час. 

Готовое тесто раскатай-
те и выложите в форму, 
присыпанную мукой. За-
пекайте в предварительно 
разогретой до 220 градусов 
духовке около 10 минут.

Для начинки смешай-
те до однородной конси-
стенции 500 г творога, 5 
яиц, ванилин, 150 г саха-
ра и 250 мл 20%-ной сме-
таны. Затем достаньте 
корж, выложите начинку 
и запекайте ещё 40 минут 
при 180 градусах. Готовую 
ватрушку остудите, по-
сыпьте сахарной пудрой 
и украсьте любыми яго-
дами без косточек.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ  

Королевская ватрушка 
от актрисы Ирины Пеговой

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Колдоби-
на. Газ. Златоуст. Гектар. Мост-
ки. Обсидиан. Абрис. Тореро. 
Почин. Нат. Бедлам. Вата. 
Рами. Жрец. Атака. Часовня.

По вертикали: Сомнамбула. 
Середина. Спаржа. Базилио. 
Омар. Меч. Гостиница. Антре. 
Ион. Кадр. Грунт. Иена. Арарат. 
Затор. Нотация. 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

собака ищет хозяина
Бисмарк прекрасно 
ходит на поводке
Бывший домашний пёс, ему 
около пяти лет, рост в хол-
ке 55 см. Поджарый, муску-
листый, крепкий, активный. 
Характер уравновешенный. 
Очень тянется к человеку. Он 
прекрасно понимает, чего хо-
чет от него хозяин, слушает-
ся, идеально ходит на повод-
ке — не тянет. Дружелюбен, 
хорошо воспитан, настоящий 
семейный пёс: не спеша будет 
прогуливаться рядом с пожи-

лым человеком, охотно пои-
грает с ребёнком. 
Тел. опекуна 8-903-188-7417, 
Мария.
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 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» продолжается. Ждём 
оригинальных, креатив ных снимков. В подписи к фото 
укажите: где был сделан снимок, когда, кто изображён 

на нём. Обязательно укажите район округа, где вы живёте; чем 
занимаетесь; сколько лет вы женаты и как вас звать-величать. 
Если вы считаете, что самый замечательный эпизод вашей со-

вместной жизни может проиллюстрировать чёрно-белый сни-
мок, сделанный в другую историческую эпоху, то присылай-
те и его, только в цифровом формате. Также можно присылать 
интере сные ретро снимки ваших родителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: цифровой формат JPEG, 
размер файла от 1 МБ.  Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru.
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